

Designados los nuevos vocales de los Consejos Sociales de las Universidades de Almería y Huelva

El Consejo ha dado el visto bueno a la propuesta del consejero de Innovación, Ciencia y Empresa

Andalucía, 11 de enero de 2005

El Consejo de Gobierno ha aprobado, a propuesta del consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Francisco Vallejo, el nombramiento de los nuevos presidentes y vocales de los Consejos Sociales de las Universidades de Almería y Huelva.

Para el Consejo Social de la Universidad de Almería han sido designados Joaquín Moya-Angeler Cabrera (presidente) y Ángela Montoya Garzón, Alfredo Sánchez Fernández, Trinidad Cabeo Rodríguez y Pilar Navarro Rodríguez (vocales).

En el Consejo Social de la Universidad de Huelva los nuevos miembros son Julio Revilla Saavedra (presidente) y José Juan Díaz Trillo, Manuela Parralo Marco, Roberto Ibáñez Villarejo y Ana Patricia Cubillo Guevara (vocales).